

Freunde finde ich überall!



Im „musikalischen Theaterstück“ „Freunde finde ich überall“ macht sich ein Junge auf eine Schiffsreise auf der Donau. In jedem der Donauanrainerstaaten findet er neue Freunde. Diese begrüßen ihn in der Landessprache und zeigen ein gemaltes Bild, das ihr Heimatland charakterisiert. Musikalisch umrahmt wurde jedes Land vom Schülerchor mit dem Lied „Hej du, fahr doch einfach mit, fremde Länder sind einfach der Hit“ nach der Melodie von „Hejo spann den Wagen an“ und einigen anderen Liedern.

Neu war die Kooperation von Grundschule St. Martin und Pestalozzischule. Einstudiert wurde das Stück unter Leitung von Frau Krüninger (RLin Pestalozzischule), Frau Beate Sagmeister (KRin GS St. Martin) und Frau Gabi Graf (ev. RLin). Bei den beiden Aufführungen waren sowohl Zuschauer aus der Pestalozzischule, als auch von den Grundschule St. Martin und der Grundschule an der Angermühle mit ihren Lehrkräften anwesend, sodass insgesamt rund 250 begeisterte Zuschauer der Reise folgten. Auch einige Ehrengäste konnten begrüßt werden.